

Andernach

Pressemitteilung



Pressekontakt:

Elline Köckritz
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11
56626 Andernach

Telefon: +49 2632 922-120
E-Mail: presse@andernach.de

Datum: 20.02.2025

Steinweg Nachbarschaft Andernach spendet 500 Euro Spende vom Haus der Familie entgegengenommen

Andernach. Die Steinweg Nachbarschaft ist eine der ältesten der in Andernach. Im Rahmen ihrer 400-Jahr-Feier sammelten die Mitglieder eine Spende in Höhe von 500 Euro, die in einem offiziellen Termin, an Oberbürgermeister Christian Greiner und das Haus der Familie übergeben wurde. Diese Geste soll dazu beitragen, die vielfältigen Angebote des Hauses der Familie weiterhin kostenlos für alle Familien in Andernach anzubieten.

Als lebendiger Teil der Andernacher Gemeinschaft engagiert sich die Steinweg Nachbarschaft, besonders für die Förderung des nachbarschaftlichen Zusammenhalts, der Integration neuer Bürgerinnen und Bürger sowie Unterstützung untereinander. Die 400-Jahr-Feier wurde nicht nur zum Anlass genommen, die lange Tradition der Nachbarschaft zu feiern, sondern auch um aktiv etwas für das Gemeinwohl zu tun.

„Es erfüllt mich mit Stolz, zu sehen, wie unsere Bürgerinnen und Bürger sich für das gegenseitige Wohl einsetzen. Die Spende der Steinweg Nachbarschaft ist ein wunderbares Beispiel für gelebte Solidarität und unterstreicht die Bedeutung der Unterstützung von Familien in unserer Stadt“, sagte Oberbürgermeister Christian Greiner. „Das Haus der Familie ist ein zentraler Anlaufpunkt für viele, und dank dieser Spende können wir sicherstellen, dass unsere Angebote weiterhin für alle zugänglich bleiben.“

Das Haus der Familie ist Anlaufstelle für Eltern, Alleinerziehende, Kinder und Jugendliche, Großeltern und allen Menschen, die Familien unterstützen. Es bietet eine Vielzahl an Programmen und Aktivitäten, die darauf abzielen, Familien zu stärken und ihnen wertvolle Unterstützung im Alltag zu bieten. Die Spende wird verwendet, um die bestehenden Angebote zu sichern. Die Stadtverwaltung bedankt sich herzlich bei der Steinweg Nachbarschaft für ihr Engagement und die Spende.